

LA COMPAÑÍA DE ORIGEN SUECO TUVO UNA EXITOSA PARTICIPACIÓN EN EXPOMIN 2025

# Epiroc: soluciones de alto impacto para una minería más eficiente y sostenible

Durante la feria minera, Epiroc reafirmó su rol como socio estratégico en la transformación de la minería latinoamericana. Con foco en digitalización, automatización y electrificación, presentó soluciones concretas para aumentar la seguridad, productividad y sostenibilidad en distintos tipos de operaciones y flotas.



El equipo de Epiroc Cono Sur estuvo presente con expertos técnicos que recibieron a miles de visitantes durante Expomin 2025.



La comisión oficial, encabezada por la ministra de Minería, Aurora Williams, y el presidente del Congreso Expomin, Patricio Hidalgo, inició su recorrido en el stand de Epiroc.

Epiroc es un socio global de productividad para clientes de minería y construcción, e impulsa la transformación hacia una sociedad sostenible. Con tecnología de vanguardia, Epiroc desarrolla y suministra equipos innovadores y seguros, como plataformas de perforación, equipos y herramientas para excavación de rocas y construcción, tanto para aplicaciones de superficie como subterráneas. La empresa también ofrece un servicio técnico de primera clase y soporte posventa, así como soluciones de automatización, digitalización y electrificación. Epiroc, con sede en Estocolmo (Suecia), registró ingresos de aproximadamente 64.000 millones de coronas suecas en 2024 y cuenta con casi 19.000 empleados que apoyan y colaboran con clientes en unos 150 países.

Epiroc Cono Sur integra el negocio de Chile y Argentina promoviendo tecnologías de automatización, digitalización y electrificación para acelerar la transformación de la industria con foco en la seguridad, eficiencia y sostenibilidad.

## Expomin 2025: reflejo del momento histórico que vive la minería

La masiva convocatoria en Expomin, el interés internacional y el nivel de los debates

dejaron claro que América Latina, y especialmente Chile, está en el centro de la transformación energética global. Se evidenció una industria comprometida con la innovación, la sostenibilidad y la atracción de nuevas generaciones. "Para Epiroc, fue muy valioso confirmar que nuestras soluciones están alineadas con las prioridades del sector, lo cual se evidenció en el interés de nuestros clientes por visitarnos y conocer las novedades que tenemos disponibles. Además, fue muy positivo generar nuevos negocios en el entorno de la exhibición", indicó John Swift Gerente General de Epiroc Cono Sur.

Asimismo, la compañía destaca del encuentro la presentación de soluciones que impulsan una minería más eficiente, segura y limpia. Entre ellas:

- **Groundbreaking Intelligence y LinkOA**, que habilitan la automatización avanzada de flotas mixtas y agnósticas.
- **CAP (Panel de Automatización Común) y RCT Teleremote**, que aumentan la productividad remota con altos estándares de seguridad.
- **MiningTag**, que aporta visibilidad y control para la gestión de personas y activos.

## Scooptram ST14 Battery y otros equipos eléctricos, que promueven una operación libre de emisiones.

"Nuestra propuesta fue clara: ser el aliado estratégico de la minería del futuro", resaltó el vocero.

## Lo que viene: plataforma de transformación

Ahora, el principal desafío para Epiroc es acelerar la adopción de tecnologías que permitan avanzar hacia operaciones autónomas, digitalizadas y sostenibles. En efecto, Expomin

dejó en evidencia la urgencia del cambio y también el interés del sector por hacerlo realidad. "Nuestro compromiso es seguir acompañando a la industria en ese camino, fortaleciendo alianzas locales y adaptando nuestras soluciones a las necesidades específicas del mercado chileno centrándonos en ofrecer nuestros equipos con altos estándares de seguridad y productividad, además de ofrecer soluciones agnósticas, es decir no solo para flotas de equipos Epiroc", comentó el ejecutivo.

Por último, Expomin 2025 fue más que una feria: fue una plataforma de transformación. "Agradecemos la oportunidad de haber sido parte activa de este espacio que conecta a los líderes del sector con las demandas de una nueva era para la minería. En Epiroc creemos que el futuro se construye con colaboración, visión tecnológica y un fuerte compromiso con las personas y el planeta. Esto se vio reflejado en el acuerdo que firmamos en nuestro stand con la Universidad de Santiago de Chile y que permitirá muy pronto impartir una cátedra Epiroc en la carrera de Ingeniería en Minas", concluyó el gerente.

[www.epiroc.cl](http://www.epiroc.cl)

**En Epiroc creemos que el futuro se construye con colaboración, visión tecnológica y un fuerte compromiso con las personas y el planeta.**

